

Sein 50-jähriges Bläserjubiläum hat jetzt **Helmut Stöhr** gefeiert. Den vom Posaunenchor Alesheim mitgestalteten Weihnachtsgottesdienst in der St.-Emmeram-Kirche nutzten Dirigent Friedrich Katheder und die Vorsitzende Carina Beck den langjährigen Bläser zu ehren. Seit 50 Jahren begleitet Helmut Stöhr als aktiver Bläser im Posaunenchor Alesheim die traurigen und frohen Ereignisse in der Kirchengemeinde. Weihnachten, Ostern, Kirchweih, viele Familienfeste und Jubiläen werden vom Posaunenchor ausgeschmückt. Aber auch bei Beerdigungen ist der Posaunenchor im Einsatz, begleitet schwere Wege und

versucht so Trost zu spenden. Helmut Stöhr hat vor 50 Jahren unter dem Dirigenten Michael Reutelhuber angefangen und dann einige Jahrzehnte unter Friedrich Näßer gespielt, jetzt hat Friedrich Katheder den Taktstock in der Hand. Die Vorsitzende Carina Beck bedankte sich herzlich für Helmut Stöhrs Engagement mit dem Wunsch, er möge auch weiter so treu die Tuba im Chor spielen. Religionspädagogin Anja Näpflin bedankte sich im Namen der Kirchengemeinde Alesheim ebenfalls bei Helmut Stöhr für dessen ungezählten Einsätze in Freud und Leid und wünschte ihm Gottes Segen. **wt**



Foto: Posaunenchor Alesheim

Religionspädagogin Anja Näpflin, die Vorsitzende Carina Beck (von links) sowie Dirigent Friedrich Katheder (rechts) ehrten Helmut Stöhr für 50 Jahre Bläserdienst.